



Corporate Internet Banking Service Subscription Form إستمارة الإشتراك في الخدمة المصرفية الإلكترونية للشركات

Subscription

Date: / /

Branch:

Company Identification

Customer ID:

Company Name:

Represented by:

ID number:

Mobile Number:

Commercial Registration number:

Occupation:

Office Telephone:

User Appointment

I/We appoint the person identified below as User with full power to operate our accounts as set out below in The "List of Accounts via Corporate Internet Banking Service" website.

USER 1

Full Name:

Occupation:

ID type:

National ID card

Passport

Residence permit ID number

Mobile Number:

*Business Email Address:

Current Office Address:

Zip code (Optional):

City:

Country:

Services Required:

Accounts View

Inter Account transfers

*Business Emails shall be extracted from the Company's domain, the business email address shall include your company name, such as yourname@companyname.com.

الإشتراك

التاريخ: / /

الفرع:

تعريف الشركة

رقم العميل التعريفي:

اسم الشركة:

الممثل القانوني للشركة:

الرقم القومي:

رقم الهاتف المحمول:

رقم السجل التجاري:

الوظيفة:

رقم الهاتف المكتبي:

تعيين المستخدم/ المستخدمين

أعين/نعين الشخص/ الأشخاص المشار إليه/إليهم أدناه كمستخدم وأمنحه كامل الصلاحيات لإستخدام حساب/حسابات الشركة كما ورد أدناه وذلك للدخول على الموقع الإلكتروني للشركات " الخدمة المصرفية الإلكترونية للشركات".

المستخدم ١

الاسم الكامل:

الوظيفة:

نوع تحديد الهوية:

بطاقة الرقم القومي

جواز السفر

الرقم التعريفي لتصريح الإقامة

رقم الهاتف المحمول:

*عنوان بريد العمل الإلكتروني:

عنوان المكتب الحالي:

الرمز البريدي (إختياري):

المدينة:

البلد:

الخدمات المطلوبة:

عرض الحسابات

تحويلات من حساب إلى آخر

* يجب أن تكون رسائل البريد الإلكتروني الخاصة بالشركة من نطاق البريد الخاص بالشركة ويجب أن يتضمن اسم الشركة مثل yourname@companyname.com (اسمك@اسم الشركة . كوم).

USER 2

Full Name:

Occupation:

ID type:

 National ID card Passport Residence permit ID number

Mobile Number:

*Business Email Address:

Current Office Address:

Zip code (Optional):

City:

Country:

Services Required:

 Accounts View Inter Account transfers**USER 3**

Full Name:

Occupation:

ID type:

 National ID card Passport Residence permit ID number

Mobile Number:

Business Email Address:

Current Office Address:

Zip code (Optional):

City:

Country:

Services Required:

 Accounts View Inter Account transfers

*Business Emails shall be extracted from the Company's domain, the business email address shall include your company name, such as yourname@companyname.com.

المستخدم ٢

الاسم الكامل:

الوظيفة:

نوع تحديد الهوية:

 بطاقة الرقم القومي جواز السفر الرقم التعريفي لتصريح الإقامة

رقم الهاتف المحمول:

*عنوان بريد العمل الإلكتروني:

عنوان المكتب الحالي:

الرمز البريدي (إختياري):

المدينة:

البلد:

الخدمات المطلوبة:

 عرض الحسابات تحويلات من حساب إلى آخر**المستخدم ٣**

الاسم الكامل:

الوظيفة:

نوع تحديد الهوية:

 بطاقة الرقم القومي جواز السفر الرقم التعريفي لتصريح الإقامة

رقم الهاتف المحمول:

*عنوان بريد العمل الإلكتروني:

عنوان المكتب الحالي:

الرمز البريدي (إختياري):

المدينة:

البلد:

الخدمات المطلوبة:

 عرض الحسابات تحويلات من حساب إلى آخر

* يجب أن تكون رسائل البريد الإلكتروني الخاصة بالشركة من نطاق البريد الخاص بالشركة ويجب أن يتضمن اسم الشركة مثل yourname@companyname.com (اسمك@اسم الشركة . كوم).

USER 4

Full Name:

Occupation:

ID type:

 National ID card Passport Residence permit ID number

Mobile Number:

*Business Email Address:

Current Office Address:

Zip code (Optional):

City:

Country:

Services Required:

 Accounts View Inter Account transfers

*Business Emails shall be extracted from the Company's domain, the business email address shall include your company name, such as yourname@companyname.com.

List of Accounts

Account Number: Add/Delete

Account Number: Add/Delete

Account Number: Add/Delete

Account Number: Add/Delete

SIGNATURE OF AUTHORISED SIGNATORY

Name:

Seal & Signature

المستخدم ٤

الاسم الكامل:

الوظيفة:

نوع تحديد الهوية:

 بطاقة الرقم القومي جواز السفر الرقم التعريفي لتصريح الإقامة

رقم الهاتف المحمول:

*عنوان بريد العمل الإلكتروني:

عنوان المكتب الحالي:

الرمز البريدي (إختياري):

المدينة:

البلد:

الخدمات المطلوبة:

 عرض الحسابات تحويلات من حساب إلى آخر

*يجب أن تكون رسائل البريد الإلكتروني الخاصة بالشركة من نطاق البريد الخاص بالشركة ويجب أن يتضمن اسم الشركة مثل yourname@companyname.com (اسمك@اسم الشركة . كوم).

قائمة الحسابات

رقم الحساب: إضافة/حذف

رقم الحساب: إضافة/حذف

رقم الحساب: إضافة/حذف

رقم الحساب: إضافة/حذف

توقيع المفوض بالتوقيع

الاسم:

ختم وتوقيع:

I/We accept that on my capacity as the legal representative of the company authorize and delegate the authorize users to operate the accounts mentioned in the application form as per the authorizes granted to them.

I / We confirm that the details mentioned in the application form are correct and the email ID provided is official.

I / We have read and agree to abide by the terms and conditions governing Corporate Internet Banking Services which is published on www.attijariwafa.com.eg and understand that any changes to the terms and conditions will be notified to us by any mean.

I acknowledge that I have read, understood, and agreed to the Terms & Conditions of the Subscription to the Online Corporate Banking Service available on the www.attijariwafa.com.eg website on the date of this Form, which the Bank may amend from time to time, by notifying us by any means the Bank deems appropriate.

I / We shall advise the Bank immediately in case of any change in the above details including the addition and deletion of user and the information given in this Application form.

I/We accept & are aware that the Senior Officer will have the right to receive the activation mail through his business email to activate the online Corporate Banking Service, and will receive the One Time Password that will be sent through his registered Mobile number to enable him create the Company's Login and password (Access Code).

We declare that any transaction on the Account after any modification of the Terms and Conditions shall be deemed accepted from our side, consent, and we further authorize the Bank to transmit any information or statements of accounts by any means deemed by the Bank in accordance with our data registered with the Bank.

The Undersigned: _____

Name :

Seal & Signature

Name :

Seal & Signature

For the Bank's Use only:

.....
.....

أفوض أنا الموقع أدناه بصفتي الممثل القانوني للشركة المستخدمين بالتعامل على الحسابات المذكورة أعلاه في إستمارة الأشتراك وذلك في حدود الصلاحيات الممنوحة لهم بموجب إستمارة الإشتراك هذه.

تؤكد على أن البيانات الواردة أعلاه صحيحة وأن عنوان البريد الإلكتروني للمستخدمين المقدم هو بريد العمل الإلكتروني الرسمي الخاص بهم لدى الشركة.

أطلعت وأوافق على الإلتزام بالشروط والأحكام التي تحكم الخدمة المصرفية الإلكترونية للشركات الواردة والموضحة علي الموقع الإلكتروني www.attijariwafa.com.eg وأنه سيتم إخطارنا بأي تغييرات في الشروط والأحكام بأي وسيلة يراها البنك مناسبة وتعتبر نافذه في حقنا ما لم نعرض عليها في خلال ٧ أيام من تاريخ إخطارنا بالتعديل. أقر أنني قد قرأت وفهمت ووافقت على الشروط والأحكام الرئيسية للاشتراك في الخدمة والمتاحة على موقع البنك الإلكتروني www.attijariwafa.com.eg في تاريخ هذه الاستمارة والتي يحق للبنك تعديلها من وقت لآخر مع إخطاري بأي وسيلة يراها.

وسأبلغ البنك فوراً في حالة حدوث أي تغيير في البيانات الواردة أعلاه ومنها إضافة و/أو حذف مستخدم/مستخدمين فضلاً عن المعلومات المقدمة في إستمارة الطلب. وفي حالة الرغبة في إضافة/تعديل مستخدم جديد، نتعهد بتقديم طلب جديد مستوفي للشروط التي يتطلبها البنك.

أقر وأعلم بأن الموظف المسؤول سوف يتلقى بريد التنشيط عبر بريد العمل الإلكتروني الخاص به لتفعيل الخدمة المصرفية الإلكترونية للشركات، وأنه سيتلقى كلمة السر لمرة واحدة عن طريق رقم هاتفه المحمول المسجل من أجل تمكينه من تسجيل الدخول وإنشاء كلمة السر للشركة (رمز الوصول).

وأتعهد بأن كافة إستخدامات المستخدمين للخدمة المصرفية الإلكترونية للشركات نافذة في حق الشركة وأنها ستكون وفقاً لهذه الشروط والأحكام وأتأنا مسؤولون مسئولية كاملاً عن تبعات عدم الإلتزام بهذه الشروط والأحكام أو القانون.

نقر بأن قيامنا بأي معاملة على الحساب بعد أي تعديل في الشروط والأحكام يعد بمثابة موافقة منا عليها، كما نصرح للبنك بإرسال أي معلومات أو كشوف الحسابات بأي وسيلة يراها البنك حسب بياناتنا المسجلة لدى البنك.

الموقع أدناه: _____

الاسم:

ختم وتوقيع: _____

الاسم:

ختم وتوقيع: _____

مُخصص لاستخدام البنك فقط:

.....
.....